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Abstract (en)
[origin: WO9315971A1] A carrier containing a plurality of layers of articles arranged in stacked end-to-end fashion. The carrier (12) is fully enclosed
and is formed with overlapping top panel flaps (16, 18) which produce an area of double thickness between handle openings in the flaps. A
reinforcing sheet (40) on the underside of the top panel in the double layer area protects against tearing, while stress relief lines in the form of score
lines extending from the ends of the handle opening to the corners of the carrier provide for distribution of lifting and carrying stresses.

Abstract (fr)
Dispositif de transport contenant une pluralité de couches d'articles dont les extrémités sont empilées les unes sur les autres. Ledit dispositif (12)
est totalement fermé et constitué par des rabats de panneaux supérieurs (16, 18) se chevauchant et créant une zone de double épaisseur entre
les ouvertures situées dans les rabats et servant de poignée. Une feuille de renforcement (40) située sur le c6té inférieur du panneau supérieur
dans la zone a double couche sert de protection contre les déchirures, tandis que des lignes de soulagement des contraintes, sous forme de lignes
pointillées s'étendant a partir des extrémités de I'ouverture, servant de poignée vers les coins du dispositif, permettent de répartir les contraintes de
levage et de portage.
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